



Con fuertes críticas a Taboada, Villagrán renunció al PAN y dificulta la campaña en la Cuauhtémoc

La diputada denunció el armado electoral albi azul. "Me sacaron a patadas de la alcaldía", aseguró y apuntó contra Romero y Alessandra Rojo de la Vega.



El oficialismo de la CDMX no es el único grupo político que sufre tensiones por el armado final de las listas electorales. El escenario opositor también registra dificultades. Este viernes, la diputada local del PAN Ana Villagrán renunció a Acción Nacional luego de publicar un descargo con fuertes críticas hacia el presidente local del partido, Andrés Atayde. De esta manera, la campaña de la alianza en la Cuauhtémoc sufre un revés en la previa de las elecciones de junio.

A través de sus redes sociales, la diputada local denunció que el partido en el cual trabajó durante más de 15 años no le permitió volver a competir para revalidar su banca legislativa ya que, relató, entregó el armado electoral y la alcaldía Cuauhtémoc a diferentes figuras a partir de acuerdos o arreglos políticos. "Atayde decidió cerrarme la puerta de cuatro distritos locales sin dejarme ninguna opción para avanzar, me sacaron a patadas de la alcaldía", declaró.